

Neue Handyregelung am Arnoldinum Lernzentrum Steinfurt

Am 05.10.2017 hat die Schulkonferenz des Gymnasiums Arnoldinum folgende neue Handyregelung beschlossen:

Das Handy darf von Schülerinnen und Schülern der Jahrgangsstufen 5 - 9 im Verlaufe des Vormittags nicht benutzt werden. Die Nutzung des Handys ist den Schülerinnen und Schülern der Jahrgangsstufen 5 - 9 nur in der Mittagspause von 13.15 bis 14.15 Uhr erlaubt. Die Nutzung darf nur im SchuCa, im Aquarium und im Bereich vor dem SchuCa im Erdgeschoss erfolgen.

Die Schülerinnen und Schüler der Sekundarstufe II dürfen das Handy ohne zeitliche Einschränkung nutzen, allerdings nicht in den Fluren des Klassentraktes/Kursraumtraktes.

Bei einem Verstoß gegen die oben genannte Regelung nimmt der Lehrer das Handy an sich und gibt es im Sekretariat ab. Dort kann es um 13.15 Uhr wieder von der Schülerin/dem Schüler wieder abgeholt werden. Bei wiederholten Verstößen erfolgt ggf. die Einleitung von Ordnungsmaßnahmen.

Ich möchte alle Schülerinnen und Schüler bitten, dass sie Entscheidungen der Schulkonferenz, in der Schüler, Eltern und Lehrer vertreten sind, entsprechend akzeptieren und sich an diese gebunden fühlen.

**Jochen Hornemann
(Schulleiter)**